Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXII

POSADAS (MISIONES), SABADO 24 DE FEBRERO DE 1934

Núm. 7206

La gran carrera automovilística Rosario-Resistencia

Primeros detalles de la gran prueba. - Un promedio de 150 kilòmetros por hora. - Bardin con Ford marcha a la cabeza

LA TARDE-POSADAS (MISIONES), FEBRERO 24 de 1934

Cifras del censo de la población chaqueña

195.379 habitantes

El contrabando en la frontera

Los beneficios

tierro. Sabemos lo que en tal grandes, es decir esos que suelen

sentido ha ocurrido en las fronte- pasar cargamentos enteros de yer

baco etc., por Paso de los Libres El caso del azúcar, documenta

para las mujeres paraguayas que es uno entre veinte que a las au efectúan el comercio llamado hor toridades y a las personas conoce

miga, entre Encarnación y Posa doras del interior del país consta

Es sencillamente una monstro- de Corrientes remontando la costa

das, hasta raducirlo a la última en debida forma. Por Formosa y

se contrabandea yerba, arroz, ta- pide en estos términos:

zaba apenas a sesenta mil habitan | cioual. tes ha llegado en poco más de tres

dios de que se valen los que or rías.

Los territorios nacionales han pasado a Misiones en número de marchado a pasos agigautados en habitantes y puede decirse que lo sus progresos muy especialmente la hecho muy rápidamente. Se los de la Pampa, Chaco, Misiones, Formosa, Neuquen y Río Negro. en cuenta el enorme desarrollo de Si se echa una mirada a lo que la industria de algodón, de tanino estas zonas territoriales eran hace y otras que en pocos años ha algunos años y se las compara con acrecentado y multiplicado la riel presente, la impresión es fran-camente optimista y confirma ple-nos Aires se conozcan estas cifras namente de que manera se ha mar y se piense que la Pampa, Misiochado rapidamente por la senda nes, y otras gobernaciones cuentan igualmente con una poblacian Recientemente el gobernador del numerosa, se se brá claramente la Chaco doctor Castells dispuso el forma en que han marchado los levantamiento de un censo de la territorios cuyos problemas son población de dicho territorio. Las por lo general tan descuidados por tor varios militares retirados que cifras que arrroja el documento el parlamento y los poderes púuna de cuyas copias nos ha sido blicos porque siguen la mala rutigentilmente entregada por el señor na de seguir creyendo que las go-José Pedro Machado, son realmen bernaciones, son todavia simples te asombrosas. El Chaco ha cre tolderías de indígenas o refugios navío señor Pujol. cido extraordinariamente Su po de gente maleante como dijo en blación que en el año 1916 alcan- cierta ocasión, un legislador na- Galindez, estuvo varias veces ayer

lustros a 195 379 que es la canti Creemos que es ya hora de que dad que arroja el documento cen se piense seriamente en lo que sista. Entre las localidades que son los territorios a fin de darles hay mayor número de habitantes, todo lo que nec sitan y uo contar figura como es natural, Resistendos para el reparto en la última cia, con 31000. Saenz Peña con escala como ha sucedido con Mi-22 373 y Villa Angela con 15 000 siones, en la distribución de obras En realidad el Chaco, ha sobre públicas y edifícios fiscales.

Prestó ayer juramento el nuevo rey de los belgas. - Fué una sencilla ceremonia. - La multitud aclamó al soberano

Partió hoy la intervención a San Juan. — Cantoni mejora de sus heridas El sepelio de las víctimas. — Acontecimientos políticos en España

Partió la intervención

Capital Federal, 24—Hoy a las 15.50 horas partirá por la estación Retiro del ferrocarril Pacífico, la intervención a San Juan presidida por el coatralmirante Galindez quien llevará como ministro de gobierno al doctor Benjamin Vi llegas Basavilvaso y de hacienda al doctor Etcheverry actual funcionario de la contadurla nacional. También viajarán con el interven desempeñarán los cargos de j fes políticos en los departamentos. La jefatura de policia de San Juan será desempeñada por el capitán de

El interventor contralmirante en la Casa de Gobierno entrevistándose con el doctor Melo y el general Justo pues, solicitó ins trucciones concretas sobre su mi sión. Parece que la situación financiera de San Juan es gravisima y necesita alguna ayuda inme diata del gobierno nacional.

Federico Cantoni

Capital Federal, 24-El gober nador doctor Federico Cantoni, sigue mejorando de las heridas que recibió durante los sucesos. En su domicilio dictó ayer un de creto de honores al ex jefe de po-El contrabando es un mal crò- suidad que se aplique tanto rigor licía señor Tourrés que resultó nico que nadie ha podido curar para quienes se ocupan de traer muerto También dispuso que el Jones adoptó rápidas y enérgicas pueda curarse nunca. Constituye da pueden af ctar a las rentas del la vida de infinidad de gente y se fisco mientras que en otra forma recibe algunas visita pero se mues halla tan profundamente arraigado y valiéndose de otros medios, con- tra reservado. que es muy problemático su des tinúan haciendo de las suyas los

ras de nuestro territorio y los me ba, arroz, tabaco y otras mercadeargentina, sobre todo en las proxi midades de Paso de la Patria, Ituganizan el contrabando en gran Un órgano metropolitano que zaingó, Posadas y San Ignacio, se escala. Y en lo que se refiere a también tiene conocimiento de es introducen desde la república del los pueblos correntinos que limi- tas cosas ha hecho un severo jui- Paraguay muchos artículos sin tan con el Brasil las cosas andan cio sobre el auge del contrabando control aduanero. En las costas aun peor. Ayer nos referia un y luego de hacer una serie de in- del río Uruguay, desde San Javier mas de la asonada revoluciona caballero en las proporciones que teresantes consideraciones se ex al Norte, hasta Gualeguaychú al ria. Hubo con tal motivo una Sur, realiza su activo tráfico el intensa demostración de duelo. contrabando de artículos y producy la impunidad de que gozan los do en la memoria de Hacienda del tos del Brasil; en algunas ciudades que realizan tal comercio. Pero año 1932, es bien elocuente. Apecomo Santo Tomé, San Borji, Almientras operan con tranquilidad sar de que en una vasta extensión vear, La Cruz, Itaquí y Paso de los los altos contrabandistas, mientras del país se consume azúcar para. Libre, el tráfico adquiere verdade por ese medio se defrauda consi- guaya, la estadística del ejercicio ra importancia, sobre todo en lo derablemente al fisco, se han ex- no acusa la importación de un scque se refiere a yesba canchada y tremado las trabas y los requisitos lo gramo. Pero el caso expuesto elaborada, tabaco, café, arroz, etc.

Ante la magnitud del fenómeno conviene, pues, reclamar una más decidida actividad de los poderes públicos y un detenido estudio de Puerto Bermejo, y desde la ciudad las condiciones en que se realiza esa actividad delictuosa, que afecta sensiblemente a la renta públi ca, conspira contra la moral social y aruina al comercio que se encuadra en la ley. Ea realidad, las causas son complejas y la solución del problema exije su consideración total.

En primer tiempo cabe observar la exageración de la tarifa aduanera en muchísimos renglones. El contrabando tiene su costo comercial, y ya ha sido bien estudiada, por ejemplo, en lo que se refiere a as sedas, la incidencia del alza o oaja del gravamen sobre el auge o decrecimiento de la importación

En segundo lugar, las fronteras del país se hallan abandonadas o poco menos. A los 400 kilómetros de las costas del río de la Plata, agréguense los 4850 kilómetros de las costas del Paraná y sus is las, los 1.250 kilómetros de las costas del río Uruguay y sus islas y los soo kilómetros del río Paraguay y sus islas, y se llegará a la conculión de que solamente la policia fluvial, en las fronteras del Brasil y del Paraguay, comprende una vasta extensión de 7.000 kilómetros, en gran parte despoblados en los que el contrabandista pue de operar con absoluta tranquili

La gran carrera automovilística Rosario-Resistencia

PRIMEROS DETALLES

Capital Federal, 24—En medio de la gran expectativa fué largada hoy en Paganini la gran carrera automovilística Rosario Resistencia. Los cinco primeros corredores emplearon en recorrer la distancia Rosario San Justo los siguientes tiempos: Blanco, con Reo, 1 hora 46; Orsi, con Ford, I hora 56; Bardin, con Ford, I hora 57; Santa María, con Hispano Suizo, 1 hora 58; Parmigiani, con Chevrolet, 2 horas 4 minutos. Estos corredores batieron promedios elevadísimo pues, han recorrido en esa primera etapa 279 kilómetros aproximadamente lo que da un promedio de cerca 150 kilómetros por hora.

A las 10.26 el coche número 3 Ford pilot ado por Bardin, pasó a ocupar el primer puesto por haber tenido que abandonar momentáneamente la prueba Blanco a cau

volante Rinaldi; 20, Tesati; B. tinelli; 27. Fava.

Contrarevolación

Capital Federal, 24 - Informan Capital Federal, 24 - Las no Capital Federal, 24 - En las una contrarevolución. El general palabra en el cementerio. Cantoni y escuadrón de seguridad. Tam calles se nota mucha animación esterlina a \$ 1680. de los departamentos que los ba rian responsables de lo que suce-

Sepelio de víclimas

Capital Federal, 24-Comunican de San Juan que se efec tuó ayer el sepelio de las vícti-

Comentarios

Capital Federal, 24 — El diario La Reforma» de San Juan, organo del cantonismo publicó un boletin en el que condena duramente los hechos ocurridos y exige que se determinen responsabilidades.

-Los candidatos opositores a diputados por San Juan, se hallan detenidos por los sucesos sangrien

-La Casa de Gobierno de San Juan ha quedado muy destrozada a causa del reciente tiroteo -Reunióse en esta capital el

comité del Partido Demócrata Na cional el que se solidarizó con los correligionarios sanjuaninos acordando hacer una declaración en tal sentido.

sa de la rotura de un caño de aceite.

A las 10.26 Bardin, Castulovick con Mercedes y Orsi. pasaron por Calch qui cerca de Vera. Abandonaron la prueba hasta el momento los coches inscriptos Nros. 18,

Abrió el comercio

bién notificó a los j fes políticos y corrillos haciendo comentarios sobre lo ocurrido. La ciudad está ocupada militarmente. Reina en general intensa alegría por la designación del interven tor Galindez.

Renancia

inmediato por el gobernador A esta renuncia seguirá otras de altos funcionarios El doctor Miguez dijo que el mismo gobernador le habla pedido que renunciara. Se indica para ocupar el cargo al actual fiscal de la provincia doctor Juan B Sola.

Proclamaciones

Capital Federal, 24 - En el teatro Coliseo se efectuará hoy la proclamación pública de los candidatos a diputados nacionales por el partido socialista. Anoche se realizó en el Politeamo la proclamación de los candidatos del Partido Demócrata Nacional.

Banda de fulleros

Capital Federal, 24 - La policía logrò individualizar y detener a una banda de fulleros que había estafado en cerca de medio millón de pesos al comerciante Alfredo Próspero Ma-

Cotizaciones

de San Juan, que en la noche anticias de San Juan dan cuenta cotizaciones de ayer se notó una terior se temió allí el estallido de de haberse restablecido por com nueva desvalorización del peso pleto la normalidad. El comer- argentino vendiéndose los 100 hasta la fecha y que no es fácil pequeñas cosas que en poco o na ministro de gobi rno usara de la vescuadrón de seguridad. Tam collegas cosas que en poco o na ministro de gobi rno usara de la vescuadrón de seguridad.

Bruselas, 24-Ante las dos cámaras reunidas prestó ayer juramento el nuevo rey de Bélgica Leopoldo III. La ceremonia fué sumamente sencilla y el nuevo so-Capital Federal. 24—Ayer pre-sentó la renuncia de su cargo el kaki que contrastaba con el uniministro de obras públicas de la forme de gala de los generales, provincia de Buenos Aires doctor Juró seguir las huellas de sus an Miguez la que fué aceptada de tecesores y defender la soberanía

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

Chacra - Yerba Canchada

SE VENDE en el pueblo de Santa Ana, de 50 hectáreas con alambrado, casa y pozo, 8 mil plantas de yerba en producción. Títalos perfectos. PRECIO REDUCIDO.

Tratar: Alfredo Chapov — Bs. Aires 166 TELEFONO 2018

COMPRO Yerba Canchada, pago al contado

Comunicamos al Comercio que en la fecha nos hemos hecho cargo de la Representación para la venta en esta ciudad de la insuperable

CRASA DE CERDO REFINADA

producción de los Señores JOHANN & Cía., de Puerto Rico.

San Lorenzo y Sarmiento

Por órdenes, a

MACHADO & Cia.

Teléfono 2077

Yerba Mate Canchada

Pagamos los más altos precios

ESCUDERO

Av. Mitre 221

Teléfono 673

nacional así como el bienestar de sus súbditos. Los diputados comunistas intentaron algunas demostraciones que fueron rápidamente anuladas con los aplausos de los demás diputados. Termi nado el juramento el rey desfilò siendo aclamado en forma deliran por la trágica muerte de su padre. El ministerio presentó su renuncia siendo rechazada por el sobe-

FRANCIA

La aviación

un gran plan de aviación a realizarse en tres años en el que se in vertirán más de mil millones de

El asesinato

Paris, 24-Las autoridades han ofrecido un premio de 10 mil fran cos al que detenga al asesino del juez Prims que ha apasionado vivamente a la opinión pública. Hasta ahora se conocen algunos detalles del asesinato y se tiene la pista de los autores.

ESPAÑA

Acontecimientos

Madrid, 24-Para la semana entrante se anuncian grandes acontecimientos políticos dándose como inminente una crisis ministerial. El ministro de obras públicas desautorizó las versiones y dijo que el partido radical contaba con el apoyo del pueblo para oponerse a cualquier pretensión de las dere chas. Se habla que Martinez Ba rrios ha planteado ya su disidencia con respecto a la política del gobierno.

Terrorismo

Madrid, 24- En Zaragoza fué cometido un atentado terrorista resultando verios heridos.

Asosigos de Sandino

Managua, 24-No han sido aún contra los los asesinos del general Sandino, su hermano y otros dos jetes militares. Los cadáveres de las victimas habían sido sepultados el miércoles por los mismos que los asesinaron. Se teme una alteración del orden a causa de este suceso que ha impresionado vivamente.

CUBA

Hoelga

esta capital se declararon en huel do a la criolla. ga por 24 horas én señal de pro. A las 14 horas se iniciarán las testa contra ciertas medidas del regatas en las que participarán los presidente Mendieta.

SENORA:

Córdoba y Rivadavia

JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a

precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf, 487 POSADAS

El jabón COLON es fabricado con aceite de coco

proteje sus manos y es económico por su gran rendimiento.

Además en el interior de los panes encontrará Vd. fichas canjeables por libras esterlinas, medias libras, un peso moneda

El jabón COLON es único, exíjalo a su

proveedor por su nombre

REPRESENTANTES EXCLUSIVOS EN MISIONES:

ITURRIETA & MARTINEZ

nacional o cuatro panes de este insuperable jabón.

Notas políticas

Conferencia radiotelefónica

Como fué informado en nues tra edición de ayer, el presidente contestando el soberano con te del Partido Democrata Nabreves saludos en los cuales se cional señor Soriano S. Romero traducía el pesar que embargaba dará hoy a las 19.30 horas una conferencia radiotelefónica que versará sobre temas de actualidad con referencia a las elecciones comunales.

escuchada por el público en los mismo. altoparlantes de la Casa Nueva, Bolívar y Colón; Bar Misione ro, San Martín y Colón; Casa París, 24 - El gobierao aprobó Imlauer, Félix Azara y Santa Fé; Rubín y Cía, Colón y Belgrano; Guillermo Jacobsen, Zai- Baile de Mi Careme mán y Avenida Mitre; José R. Esquivel, 25 de Mayo y San Martin asii como por otro alto parlante instalado en el camino al Zaimán y Avenida Domingo

Escuela Nro. 42

Se avisa a los padres, tutores o encargados, que la inscripción de esta Escuela se iniciará el 1º de Marzo y que hay asiento en todos los grados del 1º a 6º

Turno de mañana 8 a 11.20 hs. » » tarde 2 a 16.20 hs.

La Dirección

Juez de Paz de Apóstoles

Fué nombrado

Por decreto de la Goberna ción expedido ayer, ha sido de- tisfactorio. signado Juez de Paz y Encaigado del Registro Civil, titular, Sepelio provisional de Apóstoles, el senor Ernesto Jara clase 1900, el que costi la vida de dos personas que reemplazará al señor Leandro Fidel de Arrechea que fué nombrado Juez de Paz de Ga- da demostración de duelo.

Mañana se inaugurará el puente sobre el Yabebirí

Como lo hemos venido anunciando en estas columnas, mañana tendrá lugar la inauguración del puente sobre el arroyo Yabebirl Acosta y señora Nativa Mazzó lo que dará lugar a una interesan- de Acosta, durante la permanen te ceremonia. Asistirá el gober cia en dicho establecimiento, nador del territorio doctor Acuña, altos funcionarios de la administración y numeroso público. Des. nal del doctor Oleaga, mi hijipués de los discursos que serán to se halla gozando de perfecta pronunciados por el doctor Acuña, salud lo que obliga al más pro-el presidente de la comisión señor fundo agradecimiento. Puentes y otros oradores, se procederá a la bendición del puente. Habana, 24 - Los maestros de Acto seguido será servido un asa-

remetos del Rowing Club Posadas

Lave con satisfacción,

use Jabon COLON y su

ropa se lo agradecerá

y luego a las 18 horas, comenzara interpretada por conocidos artisel gran baile que se llevará a cabo tas de la pantalla. en San Ignacio.

Rowing Club Posadas INVITACION

El Rowing Club Posadas invita a sus asociados a adherirse a los festejos que se realizarán mañana a las 10 horas en el puente del arroyo Yabebirí con Dicha conferencia podrà ser motivo de la inauguración del

VIDA SOCIAL

Esta noche se llevará a cabo en los salones del Club Social, el baile de Mi Careme que la Comisión Directiva organizó res pondiendo al pedido de varios pedido de varios pondiendo al pedido de varios pedido de vario socios y familias A juzgar por el entusiasmo reinante, el balle promete alcanzar brillantes proyecciones.

Viajeros

y sus dos hijitos.

-- Del mismo punto, las señoritas de Ponce Molero.

Regresó de Buenos Aires, el señor Antonio F. Gentile que fuera a la capital por razones de salud siendo su estado muy sa-

Hoy a las 16 horas, se realizo el sepelio de los restos del estimado convecino señor Ramón G Alvarez dando lugar a una senti-

Agradecimiento

6 litros nafta cada 100 Klm. Lineas Aerodinámicas

El lunes se ausentarán a Puerto Cazador, el señor Ibelio Vazonez director de la escuela Desde el 10 al 10 de Marzo pmo. se de ese lugar, su señora esposa pes complementarios de alamnos re-

sus dos hijitos.

—A Oberá, el señor Fidel

hemes.

Hes complementarios de arimnos regulares y libres, que se tomarán a partir del día 16 del mismo mes.

La matricula para los distintos cursos permanecerá abierta desde el 16

-De Buenos Aires, el señor Tito Peralta y señora.

El señor Agustin Acosta, de

miento al doctor Oleaga médico nunca se arrepentirá de haberlo hecho. del Hospital Regional así como al director y personal del mismo, por las atenciones y cuidados prestados a su hijito Oscar gracias a la intervención perso-

Agustin Acosta

Cine Sarmiento

Para la función de esta noche anuncia la interesante película Compro: sulki con capota «Las Penas se van Cantando»

Para mañana a la noche "Entre Corazones" por Douglas Fairbanks.

EN EXHIBICION:

Agencia F O R D

VENTA DE CHACRA

Se vende una chacra con título de propiedad en Villa Venecia (colonia Cerro Corá) de 25 hectáreas con plan-

Colegio Nacional

Se hace saber a los interesados que las solicitudes para examen de selec-

hasta el 28 de Marzo

Los términos son improrrogables. Posadas, Febrero 23/934 El Secretario

SE HA VISTO SU UTILIDAD

Siendo que los tiempos cambian en el orden de todas las cosas y la reparación eficiente es la llave del éxito, nadie duda que saber escribir a máquina al tacto con perfección es por supuesto mucho más eficaz y de mayor rendimiento. Enterado de ésto, se ha abierto frente al Correo una Academia de Dactilografía donde toda la juven tud de altas aspiraciones puede prepararse eficazmente para ocupar pues tos de importancia, ya sea en el Co mercio, Administración Nacional, cuan do de la composición de la com

Los padres, enviando a preparar sus hijos, cumplen con un grato deber y los jóvenes que luchan por hacerlo verán la recompensa de sus esfuerzos. Pase Ud. a inscribirse en el curso o sea hacer público su agradeci haga una visita a la Academia de Dectilografía, calle fórdoba 244, pues

En Corpus

Remate Judicial

- POR -

MARINO MONTEJANO

El domingo 4 de Marzo a las 8 hs. en su mismo local, rematará todas las existencias de la quiebra de Luis Wahnisch por orden del síndico y cuyos actos se tramitan ante el Juzgade a cargo del doctor Carlos Colman Lerner, secretaria del señor Solari

Pago al contado Comisión 10 %

R. S. Pensión Yerbal

Kefrigeración Eléctrica

"S. I. A. M."

Heladeras familiares con funcionamiento eléctrico completamente automático, en cuotas mensuales de

\$ 38.- m/n.

Discos Víctor, Odeón, Nacional, \$ 1.15 m/n. c/u.

Casa Otto Imlauer

POSADAS

ALPARGATAS

Nros. 1 al 12

Stock permanente en la Tienda

"LA SUIZA"

AYACUCHO Esq. Avda MITRE POSADAS

CONCURSO GRAN

VALIOSOS PREMIOS

FRIGORÍFICO "ARMOUR" DE LA PLATA S. A.

Bases Condiciones y demás datos

AGENCIA EN POSADAS

Agente: MARTIN J. RUZO

SAN MARTIN No. 431 — Teléfono No. 683

Establecimiento "SANTA INES"

PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUA

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de la Yerba Mate canchada.



Siempre PLANTIER

El Dios (Baco) se fué de paseo Para tomar copetín en el Tokio Pero viendo los vinos (PLANTIER) Gritó: (EURECA) ENCONTRÉ

PRECIOS DE VINO EMBOTELLADO

Tinto Reserva el litro c/u \$ 0.60 Reserva Blanco , 070 Semillon " (seco) Sauternes (dulce) ,, 080 Moscato (licoroso) ,, 090 Chianti Tinto (seco)

Compramos cualquier cantidad de botellas vacias de litro a \$ 0.05 cada una

PLANTIER vende manteca CENTRAL Dicen que es manteca LEGAL Otros venden manteca con GRASA Dicen que al estómago Estraga

Exijan de su proveedor la afamada manteca marca LA GENTRAL

La única Fresca, Pura y sin Grasa En venta en los BUENOS ALMACENES

DEPOSITARIO:

(Frente al Banco de la Nación) **POSADAS** Teléfono 545

(Misiones)

Rowing Club Posadas

Se alquilas La casa de la calle Conscripción de socios

La Comisión Directiva del Rowing
Club Posadas ha resuelto rebajar la
cuota de entrada en la suma de Diez
pesos incluso la primer mensualidad
hasta el día 28 de Febrero del corrien

Córdoba 432, compuesta de 5 amplias habitaciones, zaguán, galerías
con cristales, cuarto de baño instalado, cocina económica, 2 piezas
para servicio, garage, etc. Tratar Córdoba 500.

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapatería, Perfumería Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23

Bartolomé Mitre 1265

Posadas (Misiones)

Buenos Aires

"LA PAZ DE LAS NACIONES"

MANUEL JOSE PACHECO

La acreditada casa de Manuel José Pacheco ofrece al público los ramos de almacén, ferretería, artículos en general ventas al por mayor y menor. Ha recibido un gran surtido de mercaderias en general y signe recibiendo actualmente.

No admite competencia porque sus mercaderías sen garantidas en calidad y reducidas en sus precios

No se deje engañar por grandes que sean los detalles de propaganda de muchas casas. ¿Por que vende artículos tan buenos y baratos?

sus compras y ventas son al contado.

Visiten y se convencerán

Junin 651 al 659

Posadas-Misiones

Quitmes Cristal, Quilmes Pock y Maita Quilmes

Tres productos que siempre han sido insupecados, que no se hallan expuestos a las alterautivas de la temperatura como sua similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios lijeramente más elevados que los de sua competidores.

Tienda

Ropería, Mercería y Novedades.

Medias, Puntillas, Sombreros, Camisas, Corbatas, Cintos, Calzado, Articulos para Niño y Bebé.

Precios que no admiten competencia

Anexo: CASA DE CAMBIO

Calle BOLIVAR 290 :: Posadas Al lado de la Farmacia Vicario.

Frente al Banco de Londres

DE NAVEGACION **EMPRESA**

- DE -

JUSTO FERREYRA

SERVICIO DE CARGA Y **PASAJEROS**

CON EL VAPOR PAQUETE POSTAL "LUCERO"

Con salida de Posadas todos los días Miércoles a las 7 horas y de Barranqueras los días Sábado a las 8 horas

Y BUQUE MOTOR "T. A. EDISON"

Con combinación para todos los puertos del litoral hasta Buenos Aires con tarifas económicas

AGENCIA:

SANTA FÉ 413/23

Teléfono 2098

Hotel en venta

Por retirarse su propietario, se vende o se permuta por propiedad el más antiguo y acreditado hotel de Posadas

Informes en este diario

Se vende: la biblioteca de roble, i armario para escritorio y sin casillero para folletos y par eles. Precios de ocasión. Preguntas en Avara 217.

SEÑORITA

Preparese para conseguir buenos empleos estudiando Dactilografia Academia de Dactilografía

cualquier otro objeto de Arte compra el Rematador

Muebles usados, Máquinas, Armas o

DOMINGO M. BENCIVENCA

Negocios de propiedades Urbanas y Rurales Escritorio: San Lorenzo 246 — POSADAS

Panaderia y Almacén "La Silenciosa"

CA PAS PODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

Navidad - Año Nuevo - Reyes

PAN DULCE ESPECIAL a \$ 2 el kilo

Con motivo de estas fiestas la CONFITERIA y PASTELE. RIA "LA PALMA" ofrece a Ud. un surtido completo de POS-TRES, MASAS, TURRONES. FRUTA ABRILLANTADA, CA-RAMELOS, ROSCA DE REYES, Etc., y el insuperable PAN DULCE ESPECIAL GENOVES y MIEANES a \$ 2 el kilo. Tenemos un extenso surtido de cajas de bombones y bom-

bones sueltos a \$ 4 el kilo. Sarmiento 311

SE SIRVEN LUNCHS Teléfono 704

ALMACEN Y FRUTERIA "EL PARRAL"

Tres marcas de vinos insuperables encontrará en la Fruteria EL PARRAL Tintos Toro y Navarro, Blanco, Colon Semillón seco o abocado, cuice.

Sr. Almacenero si Vd. se preocupa de sus intereses no haga compra de vinos sin consultar los precios de la casa mencionada.

CORDOBA y Bs. AIRES-Teléf. 772

Venta permanente de papas, ajos, cebollas, quesos y fiambres

REPARTO A DOMICILIO

Anexo a la Pensión COSMOPOLITA TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

MUSICAL

NCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de elases desde el primero de Marzo del corriente año **BUENOS AIRES 133**

Colonos

NECESITO para agri cultura extensiva. Doy tierra, tractores, arados etc.

Informes en esta admie istración

Frente al Correo Córdoba 244. REPARAMOS toda maquina de escribir, sumar y Caja Registradora. Enviela o avisenos para revisarla.

-----ALMACEN Y FRUTERIA LA PORTEÑA

de ARON EDDE Calle Santa Fé No 412 frente Casa Mola

Señora si Vd. quiere frutas y ver-duras frescas pida por teléfono

al Nº 2232 mandamos a domicilio. Nuestros precios no admiten competencia

Pensión instalado próximo a las oficinas públicas, colegios, etc. Cuenta con amplias habitaciones y co-

cina de primer orden. Apropiado para estudiantes, magisterio y empleados

Pensión Familiar

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA

"Buenos Aires"

Siempre encontrará cosas

nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cla.

Frente al Banco de la Nación

7 -léfono 145

Precio sumamente módico Tratar calle 25 de Mayo 419

Agustin Luis Alvarenga

Profesor Hormal Nacional

Prepara alumno: del Colegio Nacional

PROFESIONALES

Médicos

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIROJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Diatermia-Electrocoagulación y Radiobisturi De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas Teléfono 496 Sarmiento 224

Dr. ROBERTO L. MIRONE Gregorio Escalada

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucia de Buenos Aires Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especializta de ojos Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—
de los ojos " 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18 Calle San Lorenzo 275-Telef. 2097 POSADAS (Misiones)

Dr. José M. Allerand

Ex-Médico del Hospital Rivadavia Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.

> Rivadavia 181 — Teléfono 2033 POSADAS

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. NICOLAS COPPULO

Sarmiento 329

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas-Misiones

Asuntos civiles, comerciales, crimina-les, correccionales, administrativos y de cualquier naturaleza, fuero o jurisdicción del Territorio o de cualquier punto de la República. - Sección especial para la inscripción de títulos en la Oficina de Contribución Territorial y Registro de la Propiedad de la Capital Federal.

Dr. José M. Ríos

MDDICINA GENERAL. - ENFERME-DADES DE NIÑOS Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17

POSADAS Sarmiento 266

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLI-COS. — ESCRIBANO DEL BANCO HI POTECARIO NACIONAL, DE MARI NA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro e la Propiedad de Buenos Aires. — S nea títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 = 19 1/2 horas.

CORDOBA Nº 207 (Frente Cine Sarmiento)

Contagor Público

Buenos Aires 115

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas San Martin 419 Teléfono 2132

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Diplomada

3 de Febrero 316 - Posadas

Con diploma de honor Ofrece sus servicios profesionales

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL Ofrece sus servicios p ofesionales Santa Fé 61 Posada

Blasdelina E. de Caús

Partera con diploma de Asunción Buenos Aires. Ex partera regente de la Maternidad de C. del Uruguay.

Consultorio; FELIX AZARA 108 Comodidad para Pensionistas.

Se atiendee pedidos de la Campaña Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas Misiones

Amelia M. de Olmedo

Ex-Partera del Hospital Regional Consultas de 16 a 21 horas

TELÉFONO 998 Rioja 578- POSADAS

Rómulo J. Esparrach

COMPRA PERMANENTE DE

Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR Buenos Aires 308 — Teléf. 2244

POSADAS (Misiones)

CASA CENTRAL

Donato Alvarez 1655/65 BUENOS AIRES

U. T. 59 - 3776 PATERNAL

Fábrica de Soda

a \$ 0.05 m/n., la docena

Casa OTTO IMLAUER

POSADAS

(Misiones)

JOVEN ESTUDIANTE

Chauffeur

Se ofrece sin pretensiones y con muy buenas referencias. Muchos años de práctica y muy honrado. Sarmiento 152

Teléf. 744

Posadas

POSADAS (MISIONES) FEBRERO 24 OR 1934

Núm. 7206

El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

POR

DOMINGO M. BENCIVENGA

Un cómodo chalet y terreno en el barrio familiar de esta ciudad formando esquina calles 3 de Febrero y Entre Rios

BASE RECALADA \$ 3.500

El día Domingo 25 de Febrero de 1934, a las 9 horas, en mi Sa lon Escritorio calle San Lorenzo Nº 246, casi esquina San Martín, procederé a rematar por orden Judicial el Inmueble ubicado en la manzana 31 de Posadas que forma esquina calles Entre Ríos y 3 de Febrero en el que existe edificado un cómodo chalet de material de primera calidad, asentano en cal y arena, compuesto de Hall, Come dor, Dormitorio, otra habitación, Cuarto de bafic, cuarto de servicio W. C., idem Garage, Patio y Jardin, construcción moderns; puertas, ventanas y cielo razos de maderas pintados y lustrados con prolijidad; todo de acuerdo al siguiente:

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dupuy, hace saber por ocho días que en el juicio Arbo María Adelina contra Patrocinio Colángelo iné designado el Martillero Domingo Bencivenga para subastar el inmueble manzana 31 de Posadas, formando esquina calles Entre Rios y 3 de Febrero, consta de 10 metros frente por 17,30 metros fondo, con Chalet edificado.

Base: \$ 3.500.— 1/4. Seña 10 % Comisión 2 %.

Posadas, Febrero 2 de 1934

Ramóm E. Hspeche Secretario

NOTA: Como de costumbre, ese día, remataré muebles varios y mercaderias generales.

DOMINGO M. BENCIVENGA Martillero Público

3 habitaciones y demás comodida-

Casa moderna con

Tratar Heras & Heras

Se alquila:

des por \$ 50.

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y

Bclivar 9

Ponde hay de todo y para todos

Gath & Chaves Liquidación

Pidan el folleto e informes al agente

ROCELIO MACHON

169 FELIX AZARA

Teléf, 949

Créditos!!

En diez mensualidades

Municipalidad de Posadas

Pago de impuestos anuales y patentes de vehículos

Se lleva a conocimiento de los interesados que el 28 del mes en curso vencerá el plazo para el pago sin multa de todas las patentes anuales, Contrastes de Pesas y Medidas, Inspección e Inscripción, cuyas respectivas boletas han sido entregadas por la Comisión del Padrón Comercial.— En la misma fecha vencerá el plazo para el pago de patentes de toda clase de vehículos renovándose los carnets de conductores.

Posadas, Febrero de 1934.

El Secretario

HOJALATERIA y PLOMERIA

_ DE _

GUILLERMO OTT

ESPECIALIDAD EN TRABAJOS DEL RAMO

Instalaciones de agua fria y caliente Construcción de cocinas económicas

TRABAJOS GARANTIDOS - PRECIOS MÓDICOS

Córdoba 364 — Teléfono 982 — POSADAS (Misiones)

(Al lado de Julio Costa)

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

A. Mega de Deluca y Cla. Colón 218 Posadas (Misiones)

Arturo Monferrán

Abogado

Estudio Jurídico San Martin 136 Teléfono 2125

(Misiones

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raul Pedro Fernicola Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola Abogado

Juan M. Areu Crespo Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspon

rativo en la Capital Federa,
y Corrientes
Teléfono 2.196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina .
(Misiones

Se alquila: Una casa recién construída con todas sus comodidades y dependencias. Moderno confort. Tratar Santa Fé 57

DOMINGO M. BENCIVENGA "EL VENCEDOR DE LA CRISIS"

Rematará sin base, al mejor postor

EL DOMINGO 25 DE FEBRERO de 1934, a las 9 horas, en su n Escritorio calle San Lorenzo Nº 246, casi esquina San Martin, por cuenta y orden de sus respectivos dueños una gran cantidad de de muebles sueltos, aparador, trinchantes, mesas, sillas Viena, camas de bronce, máquinas de coser, juegos mimbre. Radios, Victrolas, Máquina Regist adora «National», Máquinas para hacer aire gratis completa, Máquinas de picar carne, Máquina para embotellar completa y capsular, navajas, bombillas, 1000 mates lustrados, un lote zapatos de hombre «Uboldi», un lote carteras señora, un lole jabón de olor, un lote lociones, un lote jarrones y ánforas, un lote perchas, una helade-13, un lote boquillas, varios revolveres, máquina escribir portátil «Comas, reloj centro de mesa, seis billares miniaturas de salón para ninos, con barandas de goma; libros de Derecho Comercial comentado; Cógigo de comercic; Comentarios al Código de Procedimientos; Dere-recho constitucional comparado; Procedimientos judiciales y libros de lectura, novelas, etc., y otros objetos que estarán a la vista de los interesados.

Ada. Corrientes entre 1010 PICHINCHEROS! Av Corrientes entr. San Martin y Bolivar

Se rematerá igualmente una hermosa propiedad con casa de material, ubicada a una cuadra de la Avenida Corrientes, entre las calles Bolívar y San Martin, terreno de la (hacra 42, compuesto de 14,50 metros de frente por 26,40 metros de fondo, cuyo edificio en ladrillo, asentado en cal y arena, techo de zinc, consta de un salón para negocio al frente de 8 x 5 m. dos piezas de 3 x 4 m., (ocina de 3 x 2 1/2; W. C., Aberturas de madera, cielo-razo cedro machimbrado, etc. Titulos perfectos, puede examinarse en el Banco de la Nación. Base inflma \$ 2.500.— m/n.

Seña 20 % Comisión 10 % en las mercaderías y 2 % en el inmueble. Seña 20 % Comisión 10 % en las mercaderías y 2 % en el inmueble.

DOMINGO M, BENCIVENGA Martillero Público

ONDULACION PERMANENTE

Durante el mes de Febrero solamente, aniversario de la Casa

Melena Normal Melena Garzon

\$ 10.00

"CASA

JOSE FUEGUEL

EXPOSICION Y VENTA: 2231 - VICTORIA - 2251

Especialidad en Alhajas, Muebles, Confecciones, Trajes de Medida, Bonetería, Peletería, Zapatería y Tienda en General

SE ACUERDAN CRÉDITOS

Escriforio:

2687 - LAVALLE - 2687 U. T. Cuyo 4557 Bs. AIRES

RESERVADO PARA EL

Elisa B. de Levy

Profesora de Francés

Aplazados prepara con éxito

Aviso a mis distinguidos alumnos

mi nuevo domicilio

A precios económicos, trabajos comerciales y de toda clase, ejecutan los talleres gráficos AL-BERDI Sarmiento 317.

POSADAS

CONSULTORIO QUIRURGICO De los Doctores

Méctor Barreyro - Y -F. Oleaga

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.-Dispone de comodidades pera, internos operados

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires

Clínica Médica Enfermedades de señoras y niños Garganta, nariz y oido Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18 Sarmiento 274-Teléfono 2192

LECCIONES DE INGLES

POSADAS (Misiones)

Se alquilan: Piezas con buenas comodidades y una casa independiente como para negocio en buena posición.
Tratar calle Buenos Aires 481.

A cargo de la profesora norteamericana
Mry. S. de MICHAL
Método práctico
San Lorenzo 205—Teléf. 508—POSADAS

Se trasladó al nueve local de la calle Colón Nº 106 con cuyo motivo ha resuelto una rebaja del 20 % en los precios de sus populares receptores de radio

RADIO SUPERHONO

El Juez Letrado de Misiones, Dr.

Fernando Dupuy, hace saber por trein ta días por Edictos que se publicarán durante quince dias en los disrios, que don Pedro Aguerrebere solicita pres-cripción treintenaria de los lotes números 23, 24, 27, 28, 31, 32, 36, 40 y 48
de la chacra 49 de este municipio,
compuestos los lotes 23, 24, 27, 28, 31,
32, 36 y 40, de 34 64 metros por 82.67
metros cada uno; y el lote 48, de 34.64
metros por 41.135 metros. Posadas, Febrero 6 de 1934

> S. Emilio Galián Secretario

EDICTO

GRANDES CAMARAS FRIGORIFICAS

ALERTA

ciudad y del interior del Territorio, que he instalado en mi

Hotel Pension "YERBAL"

Calle San Martin 267

Pongo en conocimiento de mi distinguida clientela de là

Que significan la última palabra de la ciencia gracias a las cuales el público de Posadas está en condiciones de adquirir toda clase de FIAMBRES, MANTECA de la afamada marca DAIRICO y TODA CLASE DE BEBIDAS en la misma forma de higiene y garantla como en los grandes establecimientos

de Buenos Aires. Especialidad de la casa:

FIAMBRES ALEMANES

Servicio especial para Banquetes y Fiestas familiares Venta de Cafés finos, Té, Cacao y Frutas

Helados deliciosos de crema, chocolate y fruta. Por cantidad: Precis \$ 2. - el kilo

LEMA DE LA CASA: Lo mejor a los precios más módicos en beneficio de sus favorecedores. IMPORTANTE: Nuestras morcaderías se venden con el cer tificado del Ministerio de Agricultura de la Nación (Direc ción de Ganaderia).

Debido a que recibo todas las mercaderías procedentes de la Capital pital Federal protejidas con HIELO SECO, pnedo garantizar la bonded de las mismas

MATIAS WIRZ Hotel Pensión "Yerbal"

SAN MARTIN 267 — Teléfono 703 — POSADAS

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente d .

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio. Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá baneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé

Posadas (Misiones)

Haga sus compras en la LIBRERIA DEL COLEGIO y ahorrará dinero